

Introducción a las Visitas por video en vivo de la Intervención Temprana (E.I.) y Preguntas más frecuentes

El enfoque de la intervención temprana es facilitar la participación activa de las familias en el proceso de E.I. participando con los cuidadores en la planificación e implementación de los servicios. Visitas por video en vivo (p. ej., telesalud o teleterapia) pueden permitirle a usted y a su hijo recibir servicios de intervención temprana (E.I.). Aquí hay algunas preguntas que puede tener sobre las visitas por video en vivo.



¿Qué son las visitas por video en vivo?

Las visitas por video en vivo son servicios de E.I. que se proveen a través del Internet. Usted y su proveedor de E.I. estarán participando al mismo tiempo. Por medio de un programa en Internet, usted verá y oír a su proveedor de E.I. Se pueden utilizar diversos programas por Internet; podrían incluir Skype y Zoom.

¿Por qué hacer las visitas por video en vivo?

Las visitas por video en vivo son una de las opciones para recibir E.I. Este modelo de prestación de servicios permite un grupo más grande de proveedores para áreas desatendidas y una mayor flexibilidad en la programación de visitas al eliminar el tiempo de viaje.



¿Quiénes hacen las visitas por video en vivo?

Su coordinador de servicios y proveedor de E.I. pueden dar visitas por video en vivo. Así como con las visitas de E.I. en persona, la visita por video en vivo incluirá la capacitación. Específicamente, su proveedor de E.I. le capacitará en el uso de estrategias de E.I. con su hijo. La capacitación puede incluir los planes que hacen usted y el proveedor juntos, la reflexión sobre sus propias prácticas con su hijo, consejos del proveedor sobre maneras de apoyar al niño, observaciones que el proveedor utilizará para aprender acerca de las interacciones de su familia y sugerencias para acciones o actividades (por ej., estrategias, modelación) para ayudarlo a alcanzar sus metas.

¿Cuándo y dónde se pueden hacer las visitas por video en vivo?

Su coordinador de servicios se comunicará con usted para explicarle las visitas por video. Usted y su proveedor de E.I. decidirán como usted recibirá sus servicios de E.I. Si se escoge las visitas por video en vivo, usted hará una cita para hacer la visita a una fecha y una hora que le sean convenientes. Para fines de guardar privacidad, le aconsejamos que haga la visita por video en un lugar tranquilo de su hogar, en lo que sea posible.

Con las visitas por video en vivo, ¿se requiere que mi hijo se quede sentado ante una pantalla por una hora?

No es necesario que su hijo esté presente durante toda la visita. Como con las visitas en persona, su visita por video en vivo le provee a usted la oportunidad de recibir capacitación de su proveedor de E.I. Podría ser útil que el profesional observe las interacciones de usted con el niño o vea cómo el niño realiza ciertas acciones, pero el pequeño no tendrá que estar ante la pantalla por una hora. La visita de E.I. también podría incluir que el proveedor le dé consejos sobre estrategias para utilizar con su niño. También si es necesario, usted puede dividir su sesión de E.I. en dos sesiones de 30 minutos.

Para más información, vea el sitio de Internet del Centro de Intervención Temprana Clearinghouse en <http://eicclearinghouse.org>

Los hallazgos, opiniones, conclusiones y recomendaciones expresados en la presente publicación son la responsabilidad de los autores y no necesariamente son los de la Oficina de Intervención Temprana del Departamento de Servicios Humanos de Illinois.

